



## **ParlAmericas y Parlamentarios para la Acción Global organizaron "Hacia una gobernanza ambiental efectiva: Acceso a la información, participación y justicia"**

OTTAWA (CANADÁ), 11 de julio de 2023 — Hoy se llevó a cabo la reunión virtual "Hacia una gobernanza ambiental efectiva: Acceso a la información, participación y justicia", organizada conjuntamente por ParlAmericas y Parlamentarios para la Acción Global (PGA, por sus siglas en inglés), para examinar los desafíos y oportunidades relacionados con el avance de la gobernanza ambiental en la región.

Como acuerdo regional que reconoce, protege y promueve los derechos de acceso a la información, participación y justicia en asuntos ambientales, el [Acuerdo de Escazú](#) es crucial para orientar una gobernanza ambiental inclusiva y efectiva en América Latina y el Caribe. En este sentido, las palabras de bienvenida de la honorable senadora **Rosa Gálvez** (Canadá), presidenta de la Red Parlamentaria de Cambio Climático de ParlAmericas, y la honorable **Valerie Woods** (Belice), presidenta de la Cámara de Representantes y miembro del Comité Ejecutivo de PGA, destacaron la importancia de la participación parlamentaria en los foros regionales y globales en los que se negocian dichos acuerdos.

La reunión contó con una presentación sobre el estado actual del Acuerdo de Escazú en la región a cargo de **David Barrio Lamarche**, oficial de Asuntos Ambientales de la Secretaría del Acuerdo de Escazú de la CEPAL, y un interesante panel de discusión moderado por la diputada **Margarita Stolbizer** (Argentina), miembro del Comité Ejecutivo de PGA y presidenta fundadora de la Red Parlamentaria para la Igualdad de Género de ParlAmericas y que incluyó a la senadora **Sophia Frazer-Binns** (Jamaica), ministra de Tierras, Medio Ambiente y Cambio Climático de la oposición; el senador **Emilio Álvarez Icaza** (México), miembro del Comité Ejecutivo de PGA; y **Tyrell Gittens**, joven geógrafo, ambientalista, conservacionista y periodista de Trinidad y Tobago,

Los diálogos sostenidos durante la sesión abordaron estrategias que los parlamentos pueden utilizar para promover la concientización pública e informar los debates nacionales sobre la ratificación e implementación del Acuerdo de Escazú. Para concluir la reunión, **Mónica Adame**, secretaria general de PGA y **Alisha Todd**, directora general de ParlAmericas ofrecieron breves palabras de agradecimiento y destacaron la relevancia de espacios como este para el intercambio interregional de conocimientos para mejorar la gobernanza ambiental.

### **Cita**

**Honorable senadora Rosa Gálvez (Canadá), presidenta de la Red Parlamentaria de Cambio Climático de ParlAmericas**

*"En los esfuerzos para lograr sociedades más inclusivas y democráticas en medio de un clima cambiante, es nuestra responsabilidad como parlamentos promover el compromiso cívico. Para ello, tenemos que*

*asegurarnos de que todas y todos los miembros de la sociedad no solo sean conscientes de su derecho de acceso a la información, sino que también estén facultados para ejercerlo."*